

Nachrichten:[Hessen](#)[Verkehrsinfos](#)[Wahlen](#)[Bildergalerien](#)[In Radio & TV](#)**Hessenschau verpasst?**

Hier finden Sie alle
Beiträge als Videoclip

Gießen

7.07.2011

Internatsleiter freigesprochen**Das Landgericht Gießen hat am Mittwoch einen Internatsleiter aus Grünberg vom Vorwurf des sexuellen Missbrauchs frei gesprochen.**

Wie die Gießener Allgemeine schreibt, stellte sich im Verlauf des Verfahrens heraus, dass das Opfer, eine 17-jährige Schülerin, die Anschuldigungen erfunden hat - vermutlich, weil sie einen triftigen Grund brauchte, um die Schule verlassen zu können.

Hintergrund ist eine psychische Erkrankung, eine sogenannte Borderline-Störung. Diese war auch Kern des psychiatrischen Gutachtens. Aufgrund dessen hatte schlussendlich sogar die Staatsanwaltschaft einen Freispruch für den Angeklagten gefordert.

Quelle: *hr4, Studio Gießen*

Regionale Magazine in hr4

Immer um 9:30 Uhr, 12:05 Uhr und 16:05 Uhr.

Redaktion: cka

[drucken](#) [versenden](#)**hr - Gebühren für gutes Programm**

© Hessischer Rundfunk 2011 | [Datenschutz](#) | [Impressum](#) | [Heute in der Redaktion](#) | [Kontakt](#)

hr-online enthält Links zu anderen Internetangeboten. Wir übernehmen keine Verantwortung für Inhalte fremder Webseiten.